

## 25N DIA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GENERO

## La cultura de la violación NO es mi cultura.

Hoy, 25 de Noviembre, Día Internacional Contra la Violencia hacia las Mujeres es un día de CONCIENCIACIÓN y Sensibilización frente a esta lacra social que le cuesta la vida a las mujeres.

En 2024 se cumple el 20 aniversario de la aprobación de la Ley Integral contra la Violencia de Género, Ley pionera, fruto del consenso político, de la movilización de las organizaciones de mujeres que reclamaban un modelo integral de prevención, protección y atención efectiva a las victimas de la violencia machista.

Ana, Fátima, Rocío, Laila, Cándida, Gracia, Andrea, Thais, Vanesa, Bianca, A.B.F, Natia, Rachida, Florica, Soledad, Nombre no conocido, Petri, Laura, Ammal, Rosi, Nombre no conocido, Susana, Juliana, Sara Abigail, Gertruida, Margarita, M.C.C., M.R.M., Mónica, Pilar, Mari Àngels, Amparo, Lorena, María Elizabeth, Yaneli, María Nieves, Fadoua Akkar, Mainca, Hafsa, Estela y la última en el día de ayer, Maria Celeste son las **41 víctimas mortales de la violencia de género** confirmadas en España, cifra que se eleva a **1.286 desde 2003**, año en el que comenzaron a contabilizarse en las estadísticas oficiales en el país.

10 Mujeres andaluzas y entre ellas, dos sevillanas.

Pero no solo el asesinato es violencia de género, las agresiones sexuales y las violaciones son también una de las manifestaciones mas crueles contra las mujeres

Tras los sucesos de la manada, el caso de Giséle Pelicot en Francia, etc. han estigmatizado a la juventud y a los hombres en general de que su única manera de afrontar la sexualidad es mediante la cultura de la violación. Con esta campaña queremos romper este estigma. Afortunadamente son una inmensa mayoría los que no comparten estas acciones.

La cultura de la violación está grabada en diversos contextos donde nos movemos, y fundamentalmente en la creencia de que el cuerpo de las mujeres se puede usar, se puede tomar, se puede controlar.

La cultura de la violación se da en entornos sociales que permiten que se normalice y justifique la violencia sexual, y en estos entornos se alimenta de las persistentes desigualdades de género y las actitudes sobre el género y la sexualidad. Poner nombre a la cultura de la violación es el primer paso para desterrarla.

Desde el Ayuntamiento de Gines tenemos el firme compromiso de actuar frente a cualquier tipo de violencia contra las mujeres y niñas.

El Plan Estratégico GINES CAMINA HACIA LA IGUALDAD VIENEN RECOGIDA NUMEROSAS MEDIDAS Y ESPECÍFICAMENTE EN SU Eje 3 viene marcado la acción contra la violencia de Género , con objetivos como la prevención y la atención a las mujeres victimas de violencia de Género y para eso nuestro dispositivo municipal, el Centro Municipal de Información a la Mujer donde actúan de manera integral a todas las victimas .

Volvemos a hacer un llamamiento a reforzar la coordinación de todas las instituciones.

Visibilizar y respaldad las acciones y actividades del conjunto del tejido asociativo de mujeres para trabajar la prevención y atención a las mujeres victimas.

Erradicar cualquier actitud o creencia en la normalización de las agresiones a mujeres, y fundamentalmente en la cultura de la violación y la mercantilización del cuerpo de las mujeres.

Establecer estrategias de intervención ciudadana y educativa para actuar contra la violencia que se ejercen desde las redes sociales y el uso perverso que se hace de ellas.

Necesitamos a todos y a cada uno de los ciudadanos y ciudadanas para erradicar esta lacra que se cobra la vida de las mujeres

Por mi, por ti, por nosotras, por todas BASTA DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES.